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Taglio netto, la Ricotti informa
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L'Ambientalista: <<Intervento
necessario a preservare l’incolumità pubblica.>>

CIVITAVECCHIA - <<Anche io la morte nel cuore per il taglio di questo albero. Ne abbiamo
dibattuto parecchio con l’Assessore all’Ambiente, Alessandro Manuedda ma, purtroppo, non si
è proprio potuta evitare in quanto c'è stata una diffida da parte di alcuni abitanti di un palazzo

che sostenevano che l'albero fosse diventato pericoloso perché poco stabile e minaccioso per
lo stesso.>> Ad intervenire a seguito del nostro articolo sulla vicenda di uno dei pini di Via
Achille Montanucci, è Simona Ricotti ( Forum Ambientalista ). <<Purtroppo - ribadisce - la
perizia fatta dagli Uffici Comunali ha confermato quanto denunciato dai residenti suddetti e
quindi, causa tutela dell'incolumità pubblica, sono stati costretti a procedere in tal senso. Mi
auguro - conclude - che le motivazioni che hanno costretto al taglio in oggetto trovino spazio sul
vostro Giornale.>>. Lo trovano, lo trovano; come quelle d’ognuno, d'altronde.
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